



2014. AÑO DE LOS TRATADOS DE TEOLOYUCAN

Ecatepec de Morelos, Estado de México, 02 de septiembre de 2013.

PRUEBAS DE ALCOHOLEMIA EN BARES Y ANTROS DE ECATEPEC

Con el fin de prevenir los accidentes ocasionados por el consumo de alcohol, autoridades del H. Ayuntamiento de Ecatepec de Morelos, aprobaron en sesión de cabildo, la adición de una tercera fracción al artículo 129 del bando municipal, en el cual se contempla la instalación de aparatos para realizar la prueba de alcoholemia en los establecimientos de consumo de bebidas embriagantes.

El presidente municipal Pablo Bedolla López, mencionó que con esta propuesta lo que se busca es generar una conciencia en la sociedad, "lo que queremos es que en Ecatepec no únicamente participe el gobierno municipal y estatal a través del programa conduce sin alcohol, sino que además los empresarios que se dedican a este tipo de rubros tengan la prevención".

Se pretende que quienes asisten a los 371 bares y centros de diversión dentro del municipio, tengan la opción de realizar una prueba que verifique sus niveles de alcohol en la sangre, de tal forma que antes de subir a su vehículo cuenten con la certeza de que están en condiciones para conducir o no.

Según estadísticas del INEGI 2011, en el estado de México ocurren aproximadamente 17 mil accidentes automovilísticos al año, de los cuales más de mil 700 suceden dentro de Ecatepec, siendo ésta la segunda causa de muerte en jóvenes de entre 20 y 29 años de edad, por lo que con estas acciones se pretende concientizar a la población sobre la importancia de no conducir en estado etílico.

A partir de la publicación de la adición referida al bando municipal, se realizará una campaña con los dueños de los establecimientos para invitarlos a que en un plazo no mayor a 60 días, adquieran el instrumento para realizar la prueba de alcoholemia, el cual tiene un costo aproximado de ocho mil pesos y que es similar a los que se utilizan en centros de diversión de la capital del país. De esta manera la iniciativa privada con el gobierno local trabajaran en conjunto para el beneficio de los ecatepecquenses.

